



Jóvenes egresados de la USS realizaron voluntariado de salud en sector Pirehueico

PANGUIPULLI. Nuevos profesionales en conjunto otorgaron casi un centenar de prestaciones médicas a la comunidad.

El sector cordillerano de Pirehueico, en la comuna de Panguipulli, muy cerca del límite con Argentina, una docena de egresados de la Universidad San Sebastián (USS) desarrolló "Vinculados", el primer voluntariado de profesionales de la casa de estudios en la sede Valdivia.

Organizada por la Escuela de Liderazgo y la Dirección de Vinculación con el Medio, participaron profesionales egresados de Fonoaudiología, Odontología, Kinesiología, Nutrición y Dietética, y Obstetricia, además del director de la carrera de Medicina, el neurólogo Dr. Eduardo Ortega.

Con todo la académica de Vinculación con el Medio (VcM), Ana Paula Cancino, lideró al grupo profesionales, así como las prestaciones ligadas al área de Fonoaudiología.

Fueron parte de este operativo 14 profesionales, 11 de ellos egresados de la USS, quienes realizaron 95 atenciones en sus respectivas áreas, además de charlas de prevención y una visita domiciliaria a un paciente postrado. Junto a ello se entregaron regalos a los 10 niños de la comunidad, los que



COMUNICACIONES USS VALDIVIA.



EN TOTAL SE REALIZARON 95 ATENCIONES EN LAS RESPECTIVAS ÁREAS.

fueron apadrinados por funcionarios de la sede.

"Vinculados" contó con el apoyo de la Junta de Vecinos de Pirehueico, la Municipalidad de Panguipulli y Carabineros de la tenencia

fronteriza de la zona.

Al respecto, Fernando Roa, académico de Odontología y egresado de la USS, precisó que "este operativo fue una muy linda actividad, debido a que acercamos la salud general

COMUNICACIONES USS VALDIVIA.
SE OFRECÍÓ ATENCIÓN DE FONOAUDIOLOGÍA, ODONTOLOGÍA, KINESIOLOGÍA, NUTRICIÓN Y DIETÉTICA, Y OBSTETRICIA.

COMUNICACIONES USS VALDIVIA.

“

Estos operativos tienen una proyección muy favorable, ya que los diferentes usuarios atendidos, tanto pacientes pediátricos como adultos, quedaron muy contentos ...”

Fernando Roa
Exalumno y académico USS.

14

jóvenes fueron los que se unieron a esta causa, tras el llamado de la casa de estudios para la primera versión del programa "Vinculados".

y especialistas a esta aislada zona. Este tipo de operativos tiene una proyección muy favorable debido a lo exitoso del mismo, ya que los diferentes usuarios atendidos, tanto pacientes pediátricos como adul-

tos, quedaron muy contentos con que un grupo de profesionales egresados de la USS se acercara a prestar atenciones de manera gratuita. Sin duda esto se puede replicar en diferentes rincones de la región”. ☃